



PRI sin ninguna objeción a Xóchitl

LA DIVISA DEL PODER

ADRIÁN
TREJO



engravne@yahoo.com.mx // @adriantrejo

Mucho ruido ha hecho en redes sociales el activismo del PRI a favor de **Beatriz Paredes Rangel**, como si se tratara de una traición del tricolor al PAN y al PRD.

En realidad, el PRI solo hace lo que tiene que hacer, apuntalar a su precandidata.

Lo mismo tendría que estar haciendo el PAN con **Santiago Creel** y **Xóchitl Gálvez**.

No se nota tanto el activismo panista, que sí lo hay, porque, como es tradición en el blanquiazul, no buscan hacer “ruido”, aunque ahora es cuando más alharaca tendrían que hacer por las condiciones políticas.

De hecho, el PRI no tiene ningún problema con el hecho de que Xóchitl Gálvez sea la candidata presidencial del Frente Amplio por México.

Ya se ha platicado con todos los que deciden dentro del partido, no hay problema y si resultara ganadora la hidalguense, el tricolor se sumará para apoyarla en todo.

El problema de **Xóchitl** es dentro del propio PAN, como ya se ha explicado en otros espacios, porque los militantes ortodoxos no la ven como una de las suyas.

El famoso “Yunque”, ese grupo del que todos hablan pero que nadie quiere reconocer su existencia, no la ve con agrado sobre todo por sus posiciones progresistas, como estar a favor del aborto, por ejemplo.

Los panistas menos duros si la ven como una posibilidad, pero con cierto recelo.

Xóchitl Gálvez no es panista de origen; su carrera política comenzó en el sexenio de **Vicente Fox** cuando fue reclutada por los cazatalentos que contrató el expresidente para que seleccionaran a quienes conformarían su gabinete.

Sus cargos de elección popular han sido bajo la bandera panista, a contracorriente de las opiniones internas que la ven como “izquierdosa”.

El PRI hace lo que le corresponde; el PAN, con sus propios demonios está haciendo lo que puede, pero al final de cuentas todos los que acusan una traición del tricolor son quienes tienen en sus manos la posibilidad de hacer ganar a la senadora hidalguense el día de la votación, el 3 de septiembre.

Lo que no hará el tricolor, y así está acordado con el resto de los partidos, es tratar de impedir el triunfo de un candidato que no sea priista.

Si es Xóchitl, será Xóchitl.

El PRI (léase Alejandro Moreno) no jugará con fuego ni pondrá en peligro al FAM, porque sabe que de la siguiente elección depende su existencia, literalmente.

••••

Otra vez en Lagos de Moreno, Jalisco, cinco hermanos - ¡hermanos!, incluida una mujer, están reportados como desaparecidos a pesar de que, después del secuestro y eventual asesinato de cinco jóvenes, la semana antepasada, el municipio está plagado de guardias nacionales y militares.

¿Cómo pueden ocurrir esos hechos pese a la presencia de tantos elementos de “seguridad”?

Por ineficiencia o corrupción esos eventos siguen ocurriendo en muchas zonas del país.

Los reflectores están enfocados en Jalisco, pero lo mismo ocurre en Veracruz, en Guerrero, en Zacatecas.

Y no, no es politiquería, como diría López Obrador, sino una realidad que supera ya la capacidad de asombro de una sociedad adormecida.

••••

Claudia Sheinbaum ha decidido no responder directamente a los señalamientos cotidianos que hace **Marcelo Ebrard** en su contra.

Ebrard logró colocar a una de las empresas encuestadoras de su preferencia luego de que **Ricardo Monreal** declinara su propuesta para desatorar el trámite de elección de las empresas que harán los sondeos espejo.

Eso no calmó a Ebrard, quien ayer salió nuevamente en video a cuestionar a la jefa de Gobierno de la CDMX con licencia.

A ver.